

CAPITAL N° 17 18 DE SEPTIEMBRE
(Nov. 97) p. 142

Desde la república del rencor

No es cierto que las buenas novelas deban alimentarse necesariamente sólo de buenos sentimientos. El rencor también puede ser respetable. Pero también supone talento. En esta farraón de Alejandro Rojas (*Legítima defensa. Noches de estrago*) entrega claves que son fáciles de descifrar, pero a partir de ahí cada libro hace mucho sentido: ni los personajes, asociados a un diseño alternativo, ni la trama, dictada por el resentimiento, ni la mirada sobre el país, fundada en percepciones políticas de apéndice de turismo.

Eso no es todo. Además hay frases que dan torticolis: "Desde las profundidades de Las Redes podría verse claramente como lo que eran: dos crustáceos disputándose una minúscula petalona en la concavidad enlo-

Alejandro Rojas
El beneficio de la duda



ALBERTO KORNBERG

Desde la república del rencor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde la república del rencor [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)